



Auch die Stöttwanger Musikkapelle spielt bei der Grünen Woche auf und besucht den Bundestag

Neben den Kapellen aus Blonhofen und Ingenried (*wir berichteten*) spielte auch der Musikverein Stöttwang bei der Internationalen Grünen Woche in Berlin auf. Die weltweit größte Leistungsschau für Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau zog heuer erneut Besucherströme aus aller Welt an. „Absolute Höhepunkte aus meiner Sicht sind traditionell

die beliebten Auftritte unserer Allgäuer Musikkapellen, die in den Messehallen das Publikum mit bayerischen Charme und musikalischem Können begeistern“, sagte der hiesige Bundestagabgeordnete Stephan Stracke (CSU). Dieser hatte die Musikanten aus seiner Heimat auch zu einem Besuch des Deutschen Bundestages eingeladen (Foto) und ihnen einen

Blick hinter die Kulissen des politischen Berlins ermöglicht. Außerdem gewährte Stracke der Stöttwanger Kapelle einen Fahrtkostenzuschuss für die Reise in die Bundeshauptstadt. Besonders beeindruckt waren die Musikanten vom abendlichen Blick über Berlin von der Reichstagskuppel aus.

Foto: Abgeordnetenbüro Stephan Stracke